



けやきっ子

六栄小学校だより 第30号 令和7年12月4日(木) 文責:久保田 真二



学校ホームページ
もご覧ください

自分の命は自分で守る！みんなの命はみんなで守る！

11月27日(木)に火災避難訓練を行いました。この時期は、空気の乾燥や暖房器具の使用増加のために火災が増える季節です。本校でも毎年この時期に火災避難訓練を行っています。火災は、いつ、どこで起こるか分かりません。そこで、児童には火災発生時に落ち着いて迅速に非難することができる力をつけるなければなりません。

今回の訓練の様子を見ていきましたが、点数をつけるならば50点でした。訓練に真剣に取り組む児童がいる一方で、おしゃべりをしながら避難してくる児童、放送を最後まで聞かずには慌てて避難してくる児童もいました。「訓練」ということで真剣さに欠ける場面もありましたが、「**自分の命は自分で守る。みんなの命はみんなで守る**」という意識をしっかりと持つてもらいたいと思います。これから年末を迎えるが、火災に十分気をつけ過ごすとともに、火災から命を守るということをしっかりと意識しながら生活していきましょう。



火災避難訓練の様子

練習がんばっています、持久走大会に向けて

12月17日(水)に校内持久走大会が予定されています。いま、六栄小学校では持久走大会に向けて、体育の時間に子どもたちが一生懸命に練習しています。練習の中で、それぞれが自分の目標タイムを達成しようと一生懸命に頑張っている姿、友達を応援する姿を見ることができ嬉しく感じています。

12月17日は、ご都合がつかれるならば、是非とも子どもたちの頑張る姿に応援をお願いしたいと思います。また、子どもさんの体調管理もよろしくお願いします。



持久走大会練習で、元気にスタートを切る子どもたち

民生委員さんとの花植え

11月27日(木)、2年生は民生委員さんと一緒に花植えをしました。校区におられる民生委員さんが3名来校され、2年生の児童と一緒にプランターに花植えをしてくださいました。花植えの仕方を指導していただき、楽しく活動できました。



PTA 読み聞かせ ありがとうございました

子どもたちが集中して聞いていました。お忙しい中、子どもたちのためありがとうございました。

早いもので12月になりました。体調に気をつけて過ごしましょう。インフルエンザ等の感染症にご注意を！

床がきれいになっています

六栄小学校の校舎の老朽化に伴って、11月から教室・廊下の床の研磨作業をしていただいている。土日の休みの日に作業をしてもらっているのですが、床がとてもきれいになり子どもたちも喜んでいます。これからも校舎を大切に使ってほしいですね。

